

まちづくり協議会 新年のごあいさつ

南部まちづくり協議会

平成25年を振り返って

昨年は「どこでも参上!盛り上げ隊」をはじめ、例年以上に活発にまちづくりに取り組み、多くの方に協力いただいた1年でした。

超高齢社会をみすえ、平成25年11月より「住みなれたまちで安心して暮らしたい」という地域の皆さんのが想いを形にするため、「青空市」を開催しています。毎週日曜日に宅老所あっぽ内(旧南部保育園)で地域のさまざまなお店が、野菜や弁当、衣料品、日用雑貨などを販売し、地域の方に“お出かけする楽しみ”もお届けしています。

平成26年の抱負

平成26年には設立10年目を迎えます!活動の原点である「目の前にごみが落ちていたら拾う!」という発想を大切に、ますます新しいことにチャレンジしながら、楽しく、真剣に、地域のために、支え合い助け合いながら活動を続けていきます。



▲平成25年イチ押し!「青空市」

吉浜まちづくり協議会

平成25年を振り返って

「子どもたちには未来を!高齢者にはいきがいを!家庭には笑顔を!地域には絆を!」この基本理念を活動の根幹とし、よりいっそうの吉浜地区のまちづくりにメンバー一同、汗を流しています。

平成25年は、昭和の歌を中心みんなで歌をうたい、そのころの思い出話もはさみながらの歌をとおしたおつきあい、コミュニケーションで心身をリフレッシュする、昔懐かしい“うたごえ喫茶”を「さわかや歌広場」として再現しました。

また、長年眠っていた「吉浜音頭」を、地域の人の記憶をたどり、採譜・録音・振り付けと復活させました。

平成26年の抱負

こうした活動を通じて、地域の伝統文化を大切に、楽しみながら未来へとつなげていきたいと思います。これからも吉浜地区に暮らす皆さんのふるさとへの愛着を高め、まちづくりへとつなげていけたら幸いです。



▲平成25年イチ押し!
「吉浜音頭復活」と「うたごえ喫茶」

翼まちづくり協議会

平成25年を振り返って

昨年も地域の皆さまのご支援とご協力をいただきながら、防犯・防災を柱に「安全で安心して暮らせるまち」をめざして活動をしてきました。

これまで町内会が中心となって行わされてきました防災訓練を、町内会の協力をいただいて、翼まちづくり協議会として、初めて取り組みました。

また、翼まちづくり協議会に属する全団体が参加しての事業である「防犯・防災運動会」では前日の準備も空しく、当日、台風の影響で大雨となり急きよ、プログラムを変更しての体育館での実施となりましたが、スタッフによる臨機応変の対応で無事終了することができました。

平成26年の抱負

災害発生時は、お隣同士、そして、人と人との「つながり」が一番大事です。防災訓練や防犯・防災運動会という限られた時間での活動ですが、たくさんの人と触れ合い、親睦を深めていきたいと思います。

いつ、どんな災害が起きるかわかりません。これからも力を合わせ、しっかり訓練していきましょう。



▲平成25年イチ押し!「防犯・防災運動会」